
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 05/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno cinque del mese di giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 818576 del 24/05/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata nella funzione di 

verbalizzante dall’ Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:30 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta essere assente il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Lupo e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta dell’1 Giugno 2018. 

Alle ore -  09:32 Esce il Cons. Schiera. 
Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore -  09:35 Esce il Cons. Tuzzolino per motivi personali. . 

Il Presidente – Prende la parola dando lettura “dell’Avviso/Invito” diretto alla Cittadinanza 

a partecipare alle Assemblee Cittadine che si svolgeranno: Martedì 12/06/2018 alle ore 18:00 

presso la Chiesa S. Agnese a Piazza Danisinni e Lunedì 18/06/2018 alle ore 16:30 a Villa Forni 

presso il Parco Cassarà. Agli incontri saranno presenti il Sindaco Leoluca Orlando, l’intera 

Giunta Comunale, i Presidenti di Amap, Amat, Amg, Rap e Reset, i Dirigenti del Coime ed i 

Consiglieri Comunali. Sarà l’occasione per un confronto tra le parti, attraverso un incontro 

pubblico, sulle problematiche che affliggono il nostro territorio ed in particolare: 

“Parco Cassarà, sottopassi, collegamenti bus e viabilità, mercatini rionali, 

infrastrutture, fognature, metanizzazione, riqualificazione urbana, canali di maltempo, asili 

nido, manutenzione strade e marciapiedi, raccolta differenziata, spazzamento, diserbo, 

potature.” 

Tutti i Consiglieri presenti, concordano con il contenuto del documento letto dal Presidente. 

Il Presidente – Riferisce di una conferenza stampa dell’Assessore Arcuri e del Commissario 

Unico Nazionale Prof. Enrico Rolle, durante la quale si dava notizia sullo stato degli interventi, con 

riferimento al sistema depurativo delle acque reflue della Città. A tal proposito è stata redatta una 

scheda di sintesi dove sono individuabili i siti interessati agli interventi. 

Il Presidente – Comunica di avere ricevuto dal Preside della scuola Scelsa del Plesso 

Pagliarelli, un invito per oggi alle ore 10:30, per prendere parte allo svolgimento di un torneo di 

scacchi, nell’ambito di un progetto Pon. Tale invito è esteso a tutti i Consiglieri. 

Il Cons. Lupo – Interviene manifestando il suo disappunto per i ritardi dell’Amg 

nell’intervenire per la sostituzione di lampade e per la risoluzione dei problemi elettrici in tutto il 

territorio Circoscrizionale. 

Il Presidente – Ribadisce che sentito il Presidente dell’Amg, lo stesso ha riferito che sarà 

disponibile anche ad un eventuale incontro solo al termine degli impegni per l’approvazione del 

Bilancio. 

Il Cons. Ruggiero – Riferisce dell’attività svolta ieri dalla Commissione Attività Sportive, 

dallo stesso presieduta, con riferimento all’espressione di parere sulla proposta del Presidente della 

Circoscrizione sul “Torneo di Bocce nella IV^ Circoscrizione”. Alla luce dei sopralluoghi effettuati 

e constatato lo stato precario dei siti prescelti per il torneo, congiuntamente alla Commissione 



Attività Sociali non ha espresso “Parere” rimandandolo a quando i luoghi saranno resi fruibili per il 

Torneo. 

Il Cons. Buccola – Presidente della Commissione Attività Sociali, alla luce di quanto emerso 

dal sopralluogo effettuato dai Colleghi della Commissione Attività Sportive, concorda nel rinviare 

l’espressione del parere. 

   

Il Presidente alle ore 09:58 – Chiude la seduta. 

 

 

 

 

 F.to il Segretario      F.to il Presidente  

         Esperto Amministrativo       (Silvio Moncada) 

              (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


